



CONMEMORAMOS DÍA DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Bogotá, noviembre 25 del 2016. El Palacio de Justicia y demás sedes estatales se visten de naranja este viernes 25 de noviembre, cuando se celebra una edición más del ‘Día internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres’.

Por eso, la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial, que preside el consejero de Estado, Hugo Bastidas Bárcenas, invita a los colombianos y colombianas a participar en los diferentes actos conmemorativos que tendrán lugar a lo largo de la jornada, como parte de su compromiso con la reivindicación de los derechos de las ciudadanas que han sido blanco de violencia sexual, maltrato intrafamiliar y demás hechos que atentan contra su persona.

Esta celebración nació el 17 de diciembre de 1999, luego de que la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobara designar el 25 de noviembre como el día de la eliminación de la violencia contra la mujer.

Lo hizo como parte del compromiso que le impuso a los estados miembro para adelantar acciones afirmativas en busca de la erradicación de actos que atentaran contra la valía, vida y dignidad de las mujeres, que surgieron de la ‘Declaración sobre la eliminación de la violencia contra la Mujer’, firmada ante el mismo organismo multilateral en 1993.

Para esta fecha el mundo rinde un homenaje a la memoria de las hermanas Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, las tres activistas dominicanas que se opusieron con fiereza a la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo, que fueron encarceladas varias veces, violadas, torturadas y finalmente asesinadas por el régimen el 25 de noviembre de 1960.

Colombia fue pionera de esta celebración, tras la realización del Primer Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe, que se efectuó en Bogotá en 1981.

De ahí que la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial y ONU Mujeres se unan para abrir un espacio de reflexión en torno al compromiso que tenemos los y las colombianas para erradicar para siempre este tipo de conductas.

Los invitamos a unirse a esta campaña de Naciones Unidas, vistiendo algo de color naranja y participando en las actividades de sensibilización y formación de la Comisión.

HUGO FERNANDO BASTIDAS BÁRCENAS